

#BADEN-WÜRTTEMBERG 13. Februar 2017

EVG-Wahlkreiskonferenz in Ulm: Die Weichen für die Zukunft stellen

Im Mittelpunkt der Wahlkreiskonferenz Ulm standen die Wahlen der Delegierten und Gremienvertreter zur Landes- und Bundesebene sowie die Bearbeitung von Anträgen an den Gewerkschaftstag.



Martin Herion, Leiter der Geschäftsstelle Ulm, beschrieb in seinen Begrüßungsworten die gewerkschaftliche Arbeit der letzten fünf Jahre. Viele Erfolge konnten erzielt werden. Insbesondere der Tarifabschluss 2016 zeige, dass die EVG sehr innovative Tarifverträge mit Wahlmodellen durchsetzen konnte.

Kristian Loroach, Bereichsleiter im Vorstandsbereich Vorsitzender, brachte den Delegierten das Projekt "EVG-Weichenstellung 2030" näher: „Der Mensch und nichts anderes wird die Zukunft sein!“

Digitalisierung, demografischer und politischer Wandel verändern unser Lebensumfeld, die Berufsbilder bei der Eisenbahn, den Verkehrssektor insgesamt - und damit auch die Rahmenbedingungen für die

Interessenvertretung und die Ansprüche an uns. Diesen Aufgaben werden wir uns gemeinsam stellen. Wir wollen das gut vorbereitet und wohl überlegt tun.

Im Bundesvorstand der EVG wird der Wahlkreis Ulm künftig von Mario Stecker, im Landesverband Baden-Württemberg durch die Kollegen Uwe Bohms, Christian Diehl und Karl-Heinz Gärtner vertreten.



[Alle Bilder anzeigen »](#)